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○日  時  平成３０年１月１１日（月）午後２時０５分から午後２時１７分 

 

○場  所  教育委員会室 

 

○出席委員 

    教   育   長   矢 下   薫 

    教育長職務代理者   樋 口 清 秀 

    委      員   髙 森 大 乗 

    委      員   垣 内 恵美子 

委      員   末 廣 照 純 

 

○説明のために出席した事務局職員 

    事 務 局 次 長   田 中   充 

    庶務課長兼事務局副参事事務取扱 事務局参事    

岡 田 和 平 

    学 務 課 長   山 田 安 宏 

    児 童 保 育 課 長   佐々木 洋 人 

    放課後対策担当課長   福 田 兼 一 

    指 導 課 長   屋 代 弘 一 

    教育改革担当課長 

（兼 教育支援館長）    

 生 涯 学 習 課 長   小 川 信 彦 

    スポーツ振興課長   廣 部 正 明 

    中 央 図 書 館 長   齊 藤 明 美 

 

○日  程 

 日程第１ 議案審議 

  第１号議案 旅館業営業許可に関する教育委員会の意見聴取について     

 日程第２ 教育長報告 

 １ 協議事項 

 （１）生涯学習課 

   ア 台東区指定生活文化財保持者の認定解除及び感謝状の贈呈について 

 （２）スポーツ振興課 

  イ 体育施設の事前使用承認申請について 

 ２ 報告事項 

 （１）庶務課 

小 柴 憲 一 
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   ア 平成３０年度教育委員会及び連合校園長会の日程について 

  イ 後援名義の使用について 

 ３ ２月の行事予定について 

 ４ その他 
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午後2時05分 開会 

○矢下教育長 ただいまから、平成30年第1回台東区教育委員会定例会を開会いたします。 

 本日の会議録署名委員は、末廣委員にお願いをいたします。 

 ここで傍聴についてお諮りいたします。 

 本日の教育委員会に提出される傍聴願については、これより許可いたしたいと思います。

これにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○矢下教育長 ご異議ございませんので、そのように決定いたしました。 

 

 

〈日程第１ 議案審議〉 

第１号議案 

○矢下委員長 それでは、第1号議案を議題といたします。 

 庶務課長、説明をお願いします。 

○庶務課長 それでは、第1号議案についてご説明をいたします。 

 本案は、旅館業法の規定に基づき、台東保健所長より旅館業営業許可に関する教育委員

会の意見を求められたので提出いたしました。 

 議案の2枚目に保健所長からの照会文書がございますので、ご覧ください。 

 申請地は、浅草橋二丁目29番14号。申請者は、ルートインジャパン株式会社でございま

す。営業種別及び名称は、ホテル営業、ホテルルートインGrand浅草橋。新規の申請とな

っております。 

 今回、該当する教育関係施設は、台東育英小学校及び育英幼稚園で、申請地からの距離

は99メートルとなっております。学校、幼稚園からは当該建物の一部を見通すことができ

ます。 

 3枚目の表面の地図をご覧ください。中央の囲いで斜線になっている部分が申請地で、

左やや上方に台東育英小学校及び育英幼稚園がございます。 

 なお、地図に太線で示した部分が台東育英小学校の通学路で、旅館の前面道路は通学路

とはなっておりません。 

 次に、4枚目に各階の平面図がございます。 

 まず、表面の左の図をご覧ください。1階にはフロント、ロビー、レストランがござい

ます。 

 続きまして、裏面の左側、2階の図をご覧ください。客室が8室と大浴場がございます。

右側の3階～14階の図をご覧いただきたいと思いますが、各階に客室が16室ございます。

なお、客室の定員は基本的に2名でございますが、3階に車椅子使用者用の客室がございま

して、こちらは定員1名となっており、1室でございます。 

 次に、5枚目の表裏には立面図がございます。 
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 最後に、台東育英小学校長及び育英幼稚園長からの意見を添付いたしました。 

 そして、これらを踏まえ、教育委員会の意見の案を作成いたしましたので、議案の1枚

目の裏面にお戻りください。 

 小学校、幼稚園の近くで新たに旅館業を開業することについては望ましいことではない。

しかし、申請者が、学校・園の行事や地域の行事等に協力するとともに、登下校・登降園

時の安全配慮等、子供の教育環境に対しても十分な配慮をするならば、やむを得ないもの

と考える。また、申請者には、宿泊客に対しても、子供の健全な教育環境を阻害するよう

な行為に対する注意喚起をお願いしたい、といたしました。 

 説明は以上でございます。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

○矢下委員長 ただいまの説明につきまして、何かご質問はございませんか。 

（なし） 

○矢下委員長 これより採決をいたします。 

 第1号議案については、原案どおり決定いたしたいと思います。これにご異議ございま

せんか。 

（異議なし） 

○矢下委員長 ご異議ございませんので、原案どおり決定いたしました。 

 

 

〈日程第２ 教育長報告〉 

１ 協議事項 

（１）生涯学習課 ア 

○矢下委員長 次に、日程第2、教育長報告に入ります。 

 まず、協議事項を議題といたします。 

 事務局各課ごとに説明をお願いします。 

 はじめに、生涯学習課のアについて、生涯学習課長、説明をお願いします。 

○生涯学習課長 それでは、台東区指定生活文化財保持者の認定解除及び感謝状の贈呈に

ついてご説明させていただきます。資料の1をご覧ください。 

 平成7年3月に「菓子木型作り」として生活文化財に指定し、技術保持者として認定をい

たしました、鈴木敏信氏が廃業をされまして、平成29年11月19日に台東区から転出をされ

ました。 

 つきましては、文化財保護条例第10条に基づき、区民文化財台帳登載指定の認定解除を

いたします。 

 また、生活文化財保持者として区の文化普及・発展に貢献された功績に感謝状を本人に

お渡しをしたいと思います。 

 感謝状の案としましては、資料の裏面に記載しております。 

 ただいまご説明いたしました認定解除及び感謝状の贈呈につきまして、ご承認をいただ
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きますようお願い申し上げます。 

 ご説明は以上でございます。 

○矢下委員長 ただいまの説明につきまして、何かご質問はございませんか。 

（なし） 

○矢下教育長 それでは、生涯学習課長のアについては、協議どおり決定いたしたいと思

います。これにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○矢下教育長 ご異議ございませんので、協議どおり決定いたしました。 

 

 

（２）スポーツ振興課 イ 

○矢下教育長 次に、スポーツ振興課のイについて、スポーツ振興課長、説明をお願いし

ます。 

○スポーツ振興課長 それでは、体育施設の事前使用承認につきましてご説明申し上げま

す。資料は2でございます。 

 本件は、柳北スポーツプラザの使用につきまして、蔵前小学校より、蔵前小学校6年生

を送る会の前日準備のため、柳北スポーツプラザ体育館についての事前使用申請がござい

まして。 

 日時、時間、使用場所については記載のとおりでございます。 

 こちらの申請につきましては、台東区体育施設条例施行規則第5条第3項に基づき、教育

委員会の協議をお願いするものでございます。よろしくお願い申し上げます。 

 以上でございます。 

○矢下委員長 ただいまの説明につきまして、何かご質問はございませんか。 

（なし） 

○矢下教育長 それでは、スポーツ振興課のイについては、協議どおり決定いたしたいと

思います。これにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○矢下教育長 ご異議ございませんので、協議どおり決定いたしました。 

 

 

２ 報告事項 

（１）庶務課 アイ 

○矢下教育長 次に、報告事項を議題といたします。 

 庶務課のア及びイについて、庶務課長、報告をお願いします。 

○庶務課長 それでは、報告事項のア、平成30年度教育委員会及び連合校園長会の日程に

ついて、資料3でご説明いたします。 
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 はじめに、表の左側でございますが、教育委員会は月2回の開催を予定しております。 

 なお、一番左端にございますけれども、6月、9月、11月、2月には出前教育委員会も予

定をしております。 

 右側の表でございますが、連合校園長会は原則として月に、役員会を1回、全体会を1回

予定しておりまして、こちらは4月、10月、1月に教育委員の出席を予定しておりますので

よろしくお願いをいたします。 

 報告事項アについては以上でございます。 

 続きまして、報告事項イ、後援名義の使用について、資料4でご説明いたします。 

 今回は生涯学習課取扱分1件でございます。 

 日本スペインギター協会が1月28日、生涯学習センターミレニアムホールで開催をいた

します、「第44回ニューイヤーコンサート」でございます。 

 事業内容については、資料に記載のとおりとなっております。 

 継続しての案件でございます。今回につきましても、後援名義の使用についてご了承く

ださるようお願いいたします。 

 以上でございます。 

○矢下教育長 ただいまの報告につきまして、まずは報告事項、庶務課のアについて、何

かご質問はございませんか。 

（なし） 

○矢下教育長 年間の途中で、またいろいろ動きがあれば報告・調整をさせていただきた

いと思います。 

 次に、庶務課のイについて、何かご質問はございませんか。 

（なし） 

○矢下教育長 それでは、庶務課のア及びイついては、報告どおり了承願います。 

 

 

３ ２月の行事予定について 

○矢下教育長 次に、2月の行事予定について、庶務課長、報告をお願いします。 

○庶務課長 資料5をご覧ください。 

 2月の教育委員会定例会は、1日と22日でございます。 

 また、立志式が、桜橋中、御徒町台東中、忍岡中、浅草中で予定されております。 

 研究発表会につきましては、御徒町台東中、柏葉中、大正小学校で予定されております。 

 ご出席、またご挨拶のほうをよろしくお願いいたします。 

 以上でございます。 

○矢下教育長 ただいまの報告につきまして、何かご質問はございませんか。 

（なし） 

○矢下教育長 それでは、行事予定については、報告どおり了承を願いいたします。 
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４ その他 

○矢下教育長 その他、何かございますでしょうか。 

（なし） 

○矢下教育長 以上をもって、本日予定された議事日程は全て終了いたしました。 

 これをもちまして本日の定例会を閉じ、散会いたします。 

午後2時17分 閉会 


